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---- Aos vinte e três dias do mês de agosto de dois mil e dezassete, reuniu ordinariamente a Câmara 

Municipal, eleita para o quadriénio dois mil e treze/dois mil e dezassete, nesta Cidade e Município de 

Anadia, no Salão Nobre do Edifício dos Paços do Concelho.-----------------------------------------------

---- Presidiu a vigésima primeira reunião ordinária pública de dois mil e dezassete a Senhora 

Presidente da Câmara Municipal, Eng.ª Maria Teresa Belém Correia Cardoso, tendo comparecido os 

Senhores Vereadores, Dr. José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, Dr. Jorge António Tavares de São 

José, Dr. Lino Jorge Cerveira Pintado e Eng.º Jorge Eduardo Ferreira Sampaio, Vice-presidente. 

Compareceu, igualmente, em substituição da Senhora Vereadora, Dr.ª Lígia Filipe Seabra, a Senhora 

Dr.ª Anabela Fernandes de Melo.---------------------------------------------------------------------------

---- A Senhora Vereadora, Dr.ª Lígia Filipe Seabra, comunicou, nos termos do previsto no artigo 

78.º, da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro, na sua redação atual, que estaria ausente entre os dias 

um e vinte e cinco do mês de agosto, o que impossibilitaria a sua presença em reuniões do Executivo 

Municipal que pudessem ocorrer nesse período, sendo substituída pelo membro seguinte na lista do 

PSD candidata às últimas eleições autárquicas, Dr.ª Anabela Fernandes de Melo.-----------------------

---- Não compareceu à reunião o Senhor Vereador, Prof. Litério Augusto Marques, não tendo 

apresentado qualquer justificação para a ausência.--------------------------------------------------------

---- Secretariou a reunião a Chefe de Divisão de Desenvolvimento Organizacional, Dr.ª Maria de 

Fátima Dourado Andrade dos Santos Azevedo, coadjuvada pela funcionária, Eunice Alexandra Neves 

Jesus Lopes.--------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engª Maria Teresa Belém Correia Cardoso, foi 

declarada aberta a reunião, quando eram nove horas e trinta e seis minutos.---------------------------- 

PERÍODO PARA INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
---- ALBANO CERVEIRA VARANDAS:--------------------------------------------------------------------

---- No período de intervenção do público, tomou a palavra o munícipe Albano Cerveira Varandas, 

residente em Mata da Curia. O munícipe apresentou-se à reunião do Executivo Municipal no sentido 

de procurar saber qual o ponto de situação do acordo que a Câmara Municipal fez consigo, para 

ceder uma parte do seu terreno, logo à entrada, com vista ao alargamento do caminho de acesso ao 

parque de campismo. Acrescentou ter cedido a parcela de terreno sem que tenha havido lugar a 

qualquer pedido de compensação/benefício da sua parte, concluindo que o caminho deixou de ter um 

metro e oitenta para passar, atualmente, a ter cinco metros e meio, tudo com ocupação do seu 

prédio. Assim, apelou à intervenção da Senhora Presidente da Câmara Municipal, no sentido da 

resolução definitiva da situação.----------------------------------------------------------------------------

---- Em resposta, a Senhora Presidente da Câmara Municipal começou por dizer ao munícipe que 

tinha elencado uma série de questões que não ocorreu no atual Executivo, e que não teve 

oportunidade de acompanhar, com exceção da questão de uma parte do caminho que daria acesso ao 

terreno que, em tempos, esteve destinado ao chamado parque de campismo da Curia. Referiu, 

também, que já no presente mandato, entre as três partes (o munícipe, o Presidente da Junta de 

Freguesia e a Câmara Municipal) foi combinado que, logo que as condições climatéricas o 
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permitissem, executariam o trabalho, cedendo a Câmara o material, cabendo à Junta de Freguesia 

arranjar a mão de obra para construir o muro. Contudo, explicou que a Câmara Municipal tem 

recursos limitados, em termos de mão de obra, assim como a própria Junta de Freguesia, pelo que 

não foi possível executar o trabalho no tempo desejável.-------------------------------------------------

---- Aproveitou para informar o munícipe de que se encontram adjudicadas algumas intervenções na 

União das Freguesias de Tamengos, Aguim e Óis do Bairro, sendo que uma das intervenções 

programada passa, precisamente, por asfaltar a entrada até ao primeiro portão de acesso a toda 

aquela área, que em tempos esteve destinada ao parque de campismo. Em complemento a essa 

intervenção, e também incluída na empreitada, será construído, pelo próprio empreiteiro, o muro. Em 

conclusão, referiu que a intervenção passa por fazer o alcatroamento desde a entrada da estrada 

que liga os lugares de Mata e de Tamengos até à primeira entrada do portão existente, passando, 

por isso, ao lado do terreno do munícipe, pelo que, em complemento, será executado o muro.----------

---- Informou, ainda, o munícipe de que seria contactado para acompanhar os trabalhos de 

alinhamento do muro, antecipando que só não lhe poderia dizer, desde logo, o dia exato, na medida 

em que teria de ser acertado com o empreiteiro, mas, posteriormente, ser-lhe-ia comunicado. A 

finalizar, adiantou que seria igualmente prevista a questão das águas pluviais, para além do 

alinhamento do terreno do munícipe, e do alcatroamento do caminho até à primeira entrada, o qual, 

apesar de ser caminho agrícola, não deixa de ser um dos acessos àquela zona.--------------------------

---- JOÃO GOMES BATISTA MOREIRA:----------------------------------------------------------------

---- Para uma nova intervenção no período de intervenção do público, tomou a palavra o munícipe 

João Gomes Batista Moreira, para reforçar os apelos feitos em anteriores reuniões públicas, no 

sentido da intervenção da Câmara Municipal na rua Adriano Henriques, na cidade de Anadia, por 

forma a moderar a velocidade e, consequentemente, evitar mais acidentes, ou uma tragédia idêntica 

à que ocorreu na ilha da Madeira.---------------------------------------------------------------------------

---- Aproveitou, ainda, para questionar a Senhora Presidente sobre qual o propósito do monumento 

que foi feito à entrada do Bairro Cancela de Abreu, e para apelar à intervenção da Câmara Municipal 

no sentido de notificar o proprietário do terreno onde se encontram eucaliptos mesmo encostados à 

berma, em risco de tombar para os quintais e para a via pública.-----------------------------------------

---- A Senhora Presidente, em resposta, informou que se encontra adjudicada a colocação dos sinais 

verticais e luminosos de controlo de velocidade, antecipando que será igualmente pintada no piso uma 

passadeira, e pintada a rua na sua totalidade. Aproveitou para dar a conhecer que a empresa se 

encontra de férias, tendo sido informada, pelo responsável da empresa, de que entre os dias quatro 

e oito de setembro seria colocada a sinalização vertical.--------------------------------------------------

---- Quanto à sinalização horizontal, informou o munícipe de que seria celebrado o contrato ainda 

naquele preciso dia, e adjudicada a pintura, concluindo, assim, que teriam a correção da sinalização 

horizontal a iniciar quase em simultâneo à colocação dos sinais verticais. Acrescentou que na 

correção da sinalização horizontal está incluída uma passadeira intermédia para peões, pintada no 

piso, a meio da Rua Adriano Henriques, com todos os sinais luminosos de aproximação de passadeira 
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de peões e de redução de velocidade, para que as pessoas possam ter um ponto de passagem de um 

lado para o outro.--------------------------------------------------------------------------------------------

---- Em resposta à questão entretanto colocada pelo Senhor João Moreira, quanto ao monumento 

existente à entrada do Bairro Cancela de Abreu, a Senhora Presidente da Câmara Municipal 

informou que seria para levar uma torneira, cuja ligação à rede pública se encontra executada, 

acrescentando que a responsabilidade do contador da água, da ligação e da colocação da torneira é 

da Junta de Freguesia da União de Freguesias de Arcos e Mogofores.----------------------------------

---- Quanto à questão dos eucaliptos, adiantou que já foram notificados os proprietários, que, após 

muita insistência, apararam um pouquinho apenas na berma, mas transmitiu que reconhece que 

algumas árvores necessitam de ser cortadas, porque continuam mesmo na berma, concluindo que tal 

medida não prejudicará os proprietários.-------------------------------------------------------------------

---- PEDRO PINA RIBEIRO:-------------------------------------------------------------------------------

---- Para se pronunciar sobre a mesma questão, tomou a palavra o munícipe Pedro Pina Ribeiro, que 

começou por se congratular com as novidades entretanto dadas pela Senhora Presidente da Câmara 

Municipal, de que a Rua Adriano Henriques iria, em breve, ficar transitável com segurança, e dentro 

dos limites de velocidade. Em oportunidade, recordou a questão dos passeios, nomeadamente o do 

lado esquerdo de quem sobe, junto às Caves, os quais, como se encontram definidos (com setenta 

centímetros de largura e um poste de iluminação ao meio), não oferecem condições de circulação às 

crianças, e também aos adultos. Nessa conformidade, perguntou à Senhora Presidente da Câmara 

Municipal se não poderia ser exercido qualquer tipo de pressão junto das entidades competentes 

para que a situação seja alterada e definitivamente resolvida.-------------------------------------------

---- Atenta a intervenção do munícipe, a Senhora Presidente da Câmara Municipal começou por dizer, 

sobre a largura dos passeios, que é um pouco difícil promover um aumento dos mesmos, porquanto a 

estrada não permite. Porém, não deixou de admitir que existem obstáculos, mas antecipou que, em 

tempos, aquando da intervenção e da colocação de novos postes, com rede enterrada, foi pedida a 

retirada dos existentes, não tendo sido manifestada grande disponibilidade, da parte da EDP, para o 

fazer, apresentando, inclusivamente, valores bastante elevados para a remoção das linhas aéreas. 

Adiantou que, entretanto, reuniu com o diretor de serviços de EDP, tendo-lhe reforçado a questão 

da Rua Adriano Henriques, tendo este mostrado disponibilidade para colaborar e dado orientações 

aos seus operacionais regionais para estudar a situação, e até a própria EDP assumir, a expensas 

próprias, a resolução do problema, retirando os postes de maior porte e alinhando outros que 

necessitam de ser recuados para junto do muro. Reforçou, tratar-se de uma situação que não 

depende da Câmara Municipal, estando a autarquia dependente da EDP, e concluiu que a situação está 

sinalizada, mas recordou estar em questão uma rede que alimenta ali uma grande zona que tem de 

ser resolvida.-------------------------------------------------------------------------------------------------

---- PEDRO PINA RIBEIRO:-------------------------------------------------------------------------------

---- Recuperando a palavra, o munícipe Pedro Pina Ribeiro aproveitou, ainda em relação aos passeios, 

para solicitar à Senhora Presidente o favor de diligenciar no sentido da limpeza das ervas que 
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proliferam nos passeios.-------------------------------------------------------------------------------------

---- A Senhora Presidente afirmou ter registado a pretensão e adiantou que situação seria resolvida 

entre a Câmara Municipal e o Senhor Presidente da Junta de Freguesia.--------------------------------

---- PEDRO LEITÃO:----------------------------------------------------------------------------------------

---- Para concretizar a última intervenção no período destinado a intervenção do público, tomou a 

palavra o munícipe Pedro Leitão, residente na Rua da Escola, no lugar de Famalicão, para tentar 

obter o feedback da situação das infraestruturas, em concreto estacionamento, uma vez que já lá 

mora há mais de cinco anos e nada foi feito. Referiu, também, que existe uma caução, e que 

entretanto já expirou o prazo legal de cinco anos, pelo que a Câmara Municipal poderá intervir, 

volvido esse tempo, no sentido de executar as referidas infraestruturas, acionando a caução, 

conforme previsto na lei. A terminar, e aproveitando a oportunidade, referiu que não ficaria mal 

colocar sinalização horizontal, mas sublinhou que, numa primeira instância, preferia ver a situação 

dos passeios resolvida.---------------------------------------------------------------------------------------

---- Atenta a intervenção do munícipe, a Senhora Presidente da Câmara Municipal começou por dizer 

que o munícipe estaria a falar da questão da faixa de estacionamento que se encontra por asfaltar, 

localizada abaixo da escola de Famalicão. Explicou tratar-se de uma das intervenções da 

responsabilidade do promotor do loteamento, que na altura não resolveu a situação. Adiantou que 

ainda há bem pouco tempo tinha feito uma abordagem no sentido de se inteirar da situação, tendo-

lhe sido dito que não teria sido feito porque, na altura, tinham prometido ao promotor que a Câmara 

Municipal resolveria o problema. Afirmou, assim, que o que poderia dizer é que não tinha sido ela a 

prometer.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Quanto à possibilidade de intervenção por parte da Câmara Municipal, a Senhora Presidente 

adiantou que tal seria possível, e até já não seria a primeira vez, mas antes de o fazer abordou o 

promotor do loteamento no sentido de, e imperando o bom senso, ele próprio, executar a 

intervenção. Disse, então, esperar ser isso que venha a ser feito, antecipando que, no caso de a 

situação se manter, teria de ser resolvida pela Câmara Municipal, que necessariamente teria de agir 

em conformidade com a lei, à semelhança do que já fez em casos idênticos. Contudo, referiu tratar-

se de uma situação que analisou e que acompanha com atenção, e afirmou que tudo será feito no 

sentido da sua resolução, porque as pessoas que adquiriram os lotes, ou as habitações, não poderão 

ficar prejudicadas pela inércia do promotor, fundada, ainda que com legitimidade, em falsas 

promessas. Ainda assim, disse que não poderia adiantar um prazo para tal.------------------------------

---- Relativamente aos cinco anos previstos na lei, referiu que tal não se aplica bem aos casos de 

loteamentos privados, aplicando-se, sim, em casos de empreitadas desenvolvidas pela Câmara 

Municipal.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A concluir, e quanto à questão da sinalização horizontal, a Senhora Presidente informou o 

munícipe de que quando a Câmara Municipal intervier no local, promoverá ambas as situações.--------- 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
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---- SENHOR VEREADOR, DR. JOSÉ MANUEL FERREIRA NUNES RIBEIRO:----------------------

---- No período de antes da ordem do dia, interveio o Senhor Vereador, Dr. José Manuel Ferreira 

Nunes Ribeiro, para apresentar dois assuntos. Quanto ao primeiro, transmitiu que na Rua do Alto do 

Paço, no lugar de Carvalhais, freguesia de Moita, foram feitas algumas obras, nomeadamente de 

renovação da rede de abastecimento de água, em função das quais foi criado um caminho alternativo, 

de caráter florestal, que não reunia condições para se constituir como uma verdadeira alternativa. 

Nessa conformidade, sustentou que se revelaria necessário um arranjo para permitir a circulação, na 

medida em que a situação acabou por criar grandes problemas, dessa ordem, à população ali 

residente, e sobretudo a algumas empresas que ali estão instaladas, e que se queixaram bastante da 

situação. Acrescentou tratar-se de uma situação que lhe foi reportada no final de julho, pelo que 

eventualmente a questão estaria resolvida. Em todo o caso, disse que conviria fazer ali algo, 

sugerindo que, de futuro, quando ocorressem obras daquele tipo, fossem criadas verdadeiras 

alternativas, para que as pessoas não sejam submetidas a uma circunstância de serem encaminhadas 

para um caminho que não reúne condições e que acaba por criar variadíssimos problemas.-------------

---- Depois, passando a abordar uma situação que ocorre em Anadia, junto à Casa Rodrigues Lapa, 

nomeadamente na parte de trás, transmitiu que lhe foi reportado que quem se dirige à Casa 

Rodrigues Lapa e vê a parte de trás, ou quem está no Anadia Sports Center, o que se verifica é que, 

após a realização da Feira da Vinha e do Vinho, foram ali depositadas várias garrafas, caixas de 

papelão e outros materiais, encontrando-se lá um monte bastante volumoso de restos que pensa 

serem provenientes da Feira da Vinha e do Vinho. Transmitiu, então, tratar-se, em sua opinião, de 

uma situação que não traz grande dignidade ao concelho, porque um atleta que fica instalado no 

Anadia Sports Center e do seu quarto vê lixo, não lhe parece que seja uma situação abonatória para 

Anadia, e, tendo em conta o espaço onde se encontra, muito menos para a memória do Prof. Doutor 

Rodrigues Lapa.----------------------------------------------------------------------------------------------

---- SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, ENGENHEIRA MARIA TERESA 

BELÉM CORREIA CARDOSO:------------------------------------------------------------------------------

---- Atenta a intervenção do Senhor Vereador, Dr. José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, a Senhora 

Presidente da Câmara Municipal começou por responder à questão da Rua do Alto do Paço, no lugar 

de Carvalhais, freguesia de Moita. Confirmou a intervenção promovida, que teve por objeto a 

renovação da rede de abastecimento de água, a correção de uma questão de águas pluviais e a 

pavimentação da zona intervencionada. Revelou, contudo, não ter percebido bem a questão do 

caminho alternativo, na medida em que existem acessos aos pinhais, de ambos os lados, mas a 

circulação principal é feita por aquela via, nomeadamente de acesso às empresas instaladas no local, 

tendo sido, durante os dois ou três dias de intervenção, garantida a circulação. Sublinhou, a terminar 

o assunto, que a preocupação da Câmara Municipal é minimizar os danos para os munícipes, criando, 

sempre que possível, as alternativas.-----------------------------------------------------------------------

---- Quanto à situação da Casa Rodrigues Lapa, em particular do terreno que ficou para além do 

espaço da própria Casa, a Senhora Presidente reconheceu tratar-se de um local que, desde há muito 
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anos, foi considerado o espaço mais próximo para a Câmara Municipal desenvolver o orto, sendo 

também usado pelos jardineiros para guardar o seu equipamento. Não deixou, contudo, de 

reconhecer que, por vezes, são levados alguns restos de vegetação, até para fazer a compostagem, 

mas, depois, o tempo não é suficiente, os recursos menos, e lá vão deixando ficar mais algumas 

situações. Sublinhou que se impõe a devida atenção para ter aquele espaço limpo, antecipando que, 

por forma a resolver a questão em definitivo, a solução passa por acabar com o orto ali existente, 

até porque não é um verdadeiro orto, e acaba por ser entendido como um espaço votado ao abandono. 

A finalizar, disse registar a observação feita pelo Senhor Vereador, e adiantou que atuariam no 

sentido de ser efetuada a limpeza do espaço, no mais curto espaço de tempo, e de limitar a sua 

utilização.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
---- ATAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL:-------------------------------------------------------

---- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOZE DE JULHO DE DOIS MIL E 

DEZASSETE, DÉCIMA OITAVA REUNIÃO DE DOIS MIL E DEZASSETE DO EXECUTIVO 

DOIS MIL E TREZE/DOIS MIL E DEZASSETE:-------------------------------------------------------

---- Foi presente, para aprovação, a Ata n.º 18/2017 do Executivo 2013/2017, da reunião 

ordinária realizada no passado dia doze de julho, a qual foi previamente distribuída pelos membros 

do Executivo, tendo sido aprovada por maioria, com a abstenção da Senhora Vereadora, Dr.ª Anabela 

Fernandes de Melo, por não ter estado presente na reunião a que a mesma diz respeito.---------------

---- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DEZANOVE DE JULHO DE 

DOIS MIL E DEZASSETE, DÉCIMA NONA REUNIÃO DE DOIS MIL E DEZASSETE DO 

EXECUTIVO DOIS MIL E TREZE/DOIS MIL E DEZASSETE:----------------------------------------

---- Foi presente, para aprovação, a Ata n.º 19/2017 do Executivo 2013/2017, da reunião 

extraordinária realizada no passado dia dezanove de julho, a qual foi previamente distribuída pelos 

membros do Executivo, tendo sido aprovada por maioria, com a abstenção da Senhora Vereadora, 

Dr.ª Anabela Fernandes de Melo, por não ter estado presente na reunião a que a mesma diz 

respeito.------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE VINTE E SEIS DE JULHO DE 

DOIS MIL E DEZASSETE, VIGÉSIMA REUNIÃO DE DOIS MIL E DEZASSETE DO 

EXECUTIVO DOIS MIL E TREZE/DOIS MIL E DEZASSETE:----------------------------------------

---- Foi presente, para aprovação, a Ata n.º 20/2017 do Executivo 2013/2017, da reunião 

ordinária realizada no passado dia vinte e seis de julho, a qual foi previamente distribuída pelos 

membros do Executivo, tendo sido aprovada por maioria, com as abstenções do Senhor Vereador, Dr. 

Jorge António Tavares de São José, e da Senhora Vereadora, Dr.ª Anabela Fernandes de Melo, por 

não terem estado presentes na reunião a que a mesma diz respeito.-------------------------------------

---- ASSUNTOS PARA RESOLUÇÃO:--------------------------------------------------------------

---- PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, ENGENHEIRA MARIA TERESA BELÉM CORREIA 

CARDOSO:---------------------------------------------------------------------------------------------------
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---- 1. PROJETO “SER+ EM ANADIA!” – PROPOSTA DE CONTINUIDADE DO PROJETO NO 

ANO LETIVO DOIS MIL E DEZASSETE/DOIS MIL E DEZOITO (2017/2018):-------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, a informação prestada pela Técnica Superior de Psicologia, 

Dr.ª Ana Filipa Rodrigues, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, e se 

encontra anexa à presente minuta.-------------------------------------------------------------------------

---- A Técnica Superior dá a conhecer os dados relativos à frequência de crianças e jovens nas 

diversas atividades desenvolvidas no âmbito do projeto “Ser+ em Anadia!”, concluindo que todos os 

Técnicos envolvidos no projeto reconhecem e identificam mais valias no mesmo, para além dos 

resultados escolares positivos alcançados pelos participantes. Nesse sentido, a Técnica submete à 

consideração superior a continuidade do projeto, no ano letivo dois mil e dezassete/dois mil e 

dezoito, por considerar uma grande mais valia a sua existência no Município de Anadia.----------------

---- Atenta a informação prestada pela Técnica Superior de Psicologia, a Senhora Presidente da 

Câmara Municipal propõe a continuidade do projeto “Ser+ em Anadia!” no ano letivo dois mil e 

dezassete/dois mil e dezoito (2017/2018).----------------------------------------------------------------

---- Apreciado o assunto, o Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta apresentada 

pela Senhora Presidente da Câmara Municipal.-------------------------------------------------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para proceder em conformidade.---------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO HUMANO, CULTURAL E SOCIAL:------------------------

---- SERVIÇO CULTURAL E SOCIAL:---------------------------------------------------------------------

---- 1. CENTÉSIMA DÉCIMA CANDIDATURA AO FUNDO SOCIAL MUNICIPAL POR UMA 

CAUSA SOCIAL APRESENTADA POR HENRIQUE FRANCISCO ALVES MARTINS - 

REAVALIAÇÃO:---------------------------------------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, a informação prestada pela Técnica Superior de Política 

Social, Dr.ª Dora Brandão, no âmbito da reavaliação (de acordo com o previsto no Artigo Sétimo 

(7.º) do Regulamento do Fundo Social) efetuada à centésima décima candidatura ao Fundo Social 

Municipal Por uma Causa Social, apresentada por Henrique Francisco Alves Martins, que se dá como 

transcrita e é parte integrante desta deliberação, e se encontra anexa à presente minuta.------------

---- Atenta a informação prestada pela Técnica, e analisado o fundo disponível e verificada a 

existência de saldo que permite a assunção do compromisso em apreço, o Executivo deliberou, por 

unanimidade, prestar apoio à candidatura apresentada por Henrique Francisco Alves Martins, por 

mais seis meses, mediante a atribuição de uma verba mensal de cinquenta euros (€ 50,00), com início 

no mês imediatamente seguinte ao correspondente à atribuição da última verba, de acordo com o 
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Artigo Décimo Primeiro (11.º) do Regulamento do Fundo Social Municipal Por uma Causa Social, a 

qual será objeto de reavaliação semestral, em cumprimento do Artigo Oitavo (8.º) do mesmo 

Regulamento.-------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de Gestão 

Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental para dar cumprimento à mesma e à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para conhecimento.------------------------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 2. PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS COM MEDICAMENTOS 

APRESENTADO POR CONCEIÇÃO DE JESUS - REAVALIAÇÃO:------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, a informação prestada pela Técnica Superior de Política 

Social, Dr.ª Dora Brandão, no âmbito da reavaliação (de acordo com o previsto no número três (3) do 

Artigo Nono (9.º) do Regulamento do Programa de Comparticipação de Despesas com Medicamentos) 

efetuada ao pedido de comparticipação de despesas com medicamentos apresentado por Conceição 

de Jesus, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, e se encontra anexa à 

presente minuta.---------------------------------------------------------------------------------------------

---- Atenta a informação prestada pela Técnica, e analisado o fundo disponível e verificada a 

existência de saldo que permite a assunção do compromisso em apreço, o Executivo deliberou, por 

unanimidade, renovar o apoio concedido a Conceição de Jesus, no sentido de comparticipar as 

despesas com medicamentos, de acordo com o previsto no número três (3) do Artigo Nono (9.º) do 

Regulamento do Programa de Comparticipação de Despesas com Medicamentos.------------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de Gestão 

Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental para dar cumprimento à mesma e à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para conhecimento.------------------------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 3. PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS COM MEDICAMENTOS 

APRESENTADO POR MARIA CELESTE DOS SANTOS CALDEIRA - REAVALIAÇÃO:-------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, a informação prestada pela Técnica Superior de Política 

Social, Dr.ª Dora Brandão, no âmbito da reavaliação (de acordo com o previsto no número três (3) do 

Artigo Nono (9.º) do Regulamento do Programa de Comparticipação de Despesas com Medicamentos) 

efetuada ao pedido de comparticipação de despesas com medicamentos apresentado por Maria 

Celeste dos Santos Caldeira, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, e se 

encontra anexa à presente minuta.-------------------------------------------------------------------------
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---- Atenta a informação prestada pela Técnica, e analisado o fundo disponível e verificada a 

existência de saldo que permite a assunção do compromisso em apreço, o Executivo deliberou, por 

unanimidade, renovar o apoio concedido a Maria Celeste dos Santos Caldeira, no sentido de 

comparticipar as despesas com medicamentos, de acordo com o previsto no número três (3) do 

Artigo Nono (9.º) do Regulamento do Programa de Comparticipação de Despesas com Medicamentos-

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de Gestão 

Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental para dar cumprimento à mesma e à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para conhecimento.------------------------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 4. PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS COM MEDICAMENTOS 

APRESENTADO POR LUCIANO PEREIRA DA SILVA - REAVALIAÇÃO:-----------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, a informação prestada pela Técnica Superior de Política 

Social, Dr.ª Dora Brandão, no âmbito da reavaliação (de acordo com o previsto no número três (3) do 

Artigo Nono (9.º) do Regulamento do Programa de Comparticipação de Despesas com Medicamentos) 

efetuada ao pedido de comparticipação de despesas com medicamentos apresentado por Luciano 

Pereira da Silva, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, e se encontra 

anexa à presente minuta.------------------------------------------------------------------------------------

---- Atenta a informação prestada pela Técnica, e analisado o fundo disponível e verificada a 

existência de saldo que permite a assunção do compromisso em apreço, o Executivo deliberou, por 

unanimidade, renovar o apoio concedido a Luciano Pereira da Silva, no sentido de comparticipar as 

despesas com medicamentos, de acordo com o previsto no número três (3) do Artigo Nono (9.º) do 

Regulamento do Programa de Comparticipação de Despesas com Medicamentos.------------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de Gestão 

Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental para dar cumprimento à mesma e à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para conhecimento.------------------------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 5. PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS COM MEDICAMENTOS 

APRESENTADO POR MARIA ADELAIDE GOMES CERVEIRA DE SENA:-----------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, o pedido de comparticipação de despesas com medicamentos, 

apresentado por Maria Adelaide Gomes Cerveira de Sena, o qual se encontra instruído com a 

respetiva informação prestada pela Técnica Superior de Política Social, Dr.ª Dora Brandão, que se 

dá como transcrito e é parte integrante desta deliberação, encontrando-se cópia anexa à presente 
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minuta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Atenta a informação prestada, e analisado o fundo disponível e verificada a existência de saldo 

que permite a assunção do compromisso em apreço, o Executivo deliberou, por unanimidade, deferir 

o pedido apresentado por Maria Adelaide Gomes Cerveira de Sena, no sentido de comparticipar as 

despesas com medicamentos, de acordo com o previsto no Artigo Oitavo (8.º) do Regulamento do 

Programa de Comparticipação de Despesas com Medicamentos.------------------------------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de Gestão 

Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental para proceder em conformidade e à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para conhecimento.------------------------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 6. PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS COM MEDICAMENTOS 

APRESENTADO POR HILÁRIO NOGUEIRA ROSMANINHO:------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, o pedido de comparticipação de despesas com medicamentos, 

apresentado por Hilário Nogueira Rosmaninho, o qual se encontra instruído com a respetiva 

informação prestada pela Técnica Superior de Política Social, Dr.ª Dora Brandão, que se dá como 

transcrito e é parte integrante desta deliberação, encontrando-se cópia anexa à presente minuta.---

---- Atenta a informação prestada, e analisado o fundo disponível e verificada a existência de saldo 

que permite a assunção do compromisso em apreço, o Executivo deliberou, por unanimidade, deferir 

o pedido apresentado por Hilário Nogueira Rosmaninho, no sentido de comparticipar as despesas com 

medicamentos, de acordo com o previsto no Artigo Oitavo (8.º) do Regulamento do Programa de 

Comparticipação de Despesas com Medicamentos.---------------------------------------------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de Gestão 

Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental para proceder em conformidade e à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para conhecimento.------------------------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 7. LÍDIA MARIA PEREIRA DOS SANTOS PÓVOA – INFORMAÇÃO SOCIAL:----------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, a informação prestada pela Técnica Superior de Serviço 

Social, Dr.ª Vera Martins, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, e se 

encontra anexa à presente minuta.-------------------------------------------------------------------------

---- Em cumprimento do despacho exarado pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, no âmbito 

do processo administrativo instaurado em nome de Lídia Maria Pereira dos Santos Póvoa, a Técnica 

apresenta a avaliação efetuada à situação socioeconómica do agregado familiar da munícipe, em 
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contexto de entrevista e também de visita domiciliária, submetendo à consideração superior a 

decisão a tomar.----------------------------------------------------------------------------------------------

---- Considerada a informação prestada pela Técnica, o Executivo deliberou, por unanimidade, 

informar a munícipe de que o agregado não reúne condições para atribuição de apoio no âmbito da 

medida Fundo Social Municipal, de acordo com o Regulamento em vigor.---------------------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação à Divisão de 

Desenvolvimento Humano, Cultural e Social para conhecimento.------------------------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 8. ANÍBAL VIEIRA PEREIRA – PEDIDO DE PAGAMENTO DAS TARIFAS RELATIVAS AO 

RAMAL DE LIGAÇÃO DA REDE DOMÉSTICA DE ÁGUAS RESIDUAIS DA SUA HABITAÇÃO 

AO SISTEMA PÚBLICO DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS EM QUATRO PRESTAÇÕES 

DE IGUAL VALOR:------------------------------------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para resolução, o pedido apresentado por Aníbal Vieira Pereira, que se dá 

como transcrito e é parte integrante desta deliberação, encontrando-se cópia anexa à presente 

minuta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O munícipe solicita autorização para proceder ao pagamento das tarifas relativas ao ramal de 

ligação da rede doméstica de águas residuais da sua habitação, sita na Rua Professor Egas Moniz, no 

lugar e freguesia de Vilarinho do Bairro, ao sistema público de drenagem de águas residuais, em 

quatro prestações de igual valor. O pedido é suportado por informação prestada pela Técnica 

Superior de Serviço Social, Dr.ª Vera Martins, que apresenta a análise efetuada à situação 

socioeconómica do agregado familiar do requerente, e concluiu pelo enquadramento do pedido no 

Regulamento de Apoio a Estratos Sociais Desfavorecidos na Construção, Recuperação e Ampliação 

das suas Habitações, promovido pela Câmara Municipal.---------------------------------------------------

---- Atenta a informação prestada, e o enquadramento mencionado pela Técnica, o Executivo 

deliberou, por unanimidade, autorizar o requerente a efetuar o pagamento do montante respeitante 

às tarifas relativas ao ramal de ligação da rede doméstica de águas residuais da sua habitação ao 

sistema público de drenagem de águas residuais em quatro prestações de igual valor.------------------

---- Foi também deliberado, por unanimidade, remeter a presente deliberação ao serviço comercial 

da Divisão de Gestão Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental e à Divisão de Desenvolvimento 

Humano, Cultural e Social para conhecimento e proceder em conformidade.-----------------------------

---- Mais deliberou o Executivo, por unanimidade, aprovar esta deliberação em minuta, para produzir 

efeitos imediatos, nos termos do n.º 2, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- DESPACHOS E ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO DO EXECUTIVO 
MUNICIPAL:----------------------------------------------------------------------------------------------
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---- 1. APURAMENTO DOS FUNDOS DISPONÍVEIS (MÊS DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

DEZASSETE) E PAGAMENTOS EFETUADOS DURANTE O MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E 

DEZASSETE:------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foram apresentados, para conhecimento do Executivo, o mapa com o apuramento dos fundos 

disponíveis, referentes ao mês de agosto de dois mil e dezassete, e que apresenta o valor positivo de 

sete milhões, quatrocentos e sessenta e quatro mil, cento e quarenta e dois euros e sessenta e seis 

cêntimos (€ 7.464.142,66), e o mapa com o registo dos pagamentos efetuados durante o mês de 

julho de dois mil e dezassete, que totalizam o valor de dois milhões, seiscentos e setenta e seis mil, 

seiscentos e quarenta e nove euros e vinte e cinco cêntimos (€ 2.676.649,25), referentes às ordens 

de pagamento constantes da relação apresentada, que se dão como transcritos e são parte 

integrante desta deliberação, encontrando-se cópia arquivada junto ao livro de Atas.------------------

---- O Executivo tomou conhecimento dos sobreditos mapas.---------------------------------------------

---- 2. MODIFICAÇÃO AOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA DOIS MIL E 

DEZASSETE:------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para conhecimento do Executivo, a informação prestada pelo Chefe de 

Divisão de Gestão Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental, Dr. João Paulo Almeida Anjos, 

datada de vinte e sete de julho do ano em curso, que se dá como transcrita e é parte integrante 

desta deliberação, e se encontra anexa à mesma.----------------------------------------------------------

---- O Chefe de Divisão apresenta uma proposta de modificação aos Documentos Previsionais para o 

ano dois mil e dezassete (2017), a qual contempla, em mapa apenso, uma Modificação ao Orçamento 

(Alteração número dez (10) aos documentos da despesa), e Modificações às Grandes Opções do 

Plano – GOP (PPI e AMR) (Alteração número dez (10)), conforme consta dos documentos anexos à 

presente deliberação e que da mesma fazem parte integrante, para todos os efeitos legais.----------

---- O Executivo tomou conhecimento da modificação promovida aos Documentos Previsionais para o 

ano dois mil e dezassete (2017).----------------------------------------------------------------------------

---- 3. MODIFICAÇÃO AOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA DOIS MIL E 

DEZASSETE:------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para conhecimento do Executivo, a informação prestada pelo Chefe de 

Divisão de Gestão Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental, Dr. João Paulo Almeida Anjos, 

datada de onze de agosto do ano em curso, que se dá como transcrita e é parte integrante desta 

deliberação, e se encontra anexa à mesma.-----------------------------------------------------------------

---- O Chefe de Divisão apresenta uma proposta de modificação aos Documentos Previsionais para o 

ano dois mil e dezassete (2017), a qual contempla, em mapa apenso, Modificações às Grandes Opções 

do Plano – GOP (PPI e AMR) (Alteração número onze (11)), conforme consta dos documentos anexos à 

presente deliberação e que da mesma fazem parte integrante, para todos os efeitos legais.----------
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---- O Executivo tomou conhecimento da modificação promovida aos Documentos Previsionais para o 

ano dois mil e dezassete (2017).----------------------------------------------------------------------------

---- 4. RELAÇÃO DOS DESPACHOS EXARADOS NOS PROCESSOS A CORRER TERMOS NOS 

SERVIÇOS DE GESTÃO URBANÍSTICA DA DIVISÃO DE PLANEAMENTO E URBANISMO, 

NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE OS DIAS VINTE E DOIS DE JULHO E DEZASSETE 

DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZASSETE:------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para conhecimento do Executivo, a relação dos despachos exarados nos 

diversos processos que correm termos nos serviços de gestão urbanística da Divisão de Planeamento 

e Urbanismo, no período compreendido entre os dias vinte e dois de julho e dezassete de agosto de 

dois mil e dezassete, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, e se 

encontra arquivada junto ao livro de Atas.-----------------------------------------------------------------

---- O Executivo tomou conhecimento da sobredita relação de despachos.------------------------------

---- 5. COMEMORAÇÃO DO DIA DO ISOSO – FICHA DE CARACTERIZAÇÃO E 

PLANEAMENTO DE ATIVIDADE:-------------------------------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi presente à reunião, para conhecimento do Executivo, a ficha de caracterização e planeamento de 

atividade apresentada pela Técnica Superior de Sociologia, Dr.ª Dora Gomes, que se dá como 

transcrita e é parte integrante desta deliberação, encontrando-se cópia arquivada junto ao livro de 

Atas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A Técnica Superior apresenta a ficha de caracterização e planeamento de atividade da 

comemoração do Dia do Idoso, uma atividade dirigida a todas as pessoas que frequentam respostas 

sociais de terceira idade nas instituições sociais e à comunidade (a pessoas com sessenta e cinco ou 

mais anos, residentes no concelho). A construção da atividade teve em linha de conta a promoção do 

convívio interinstitucional e a própria capacidade física e intelectual dos seniores que se encontram 

nas instituições do concelho, privilegiando uma atividade em que a maior parte possa 

participar/usufruir, bem como a possibilidade de convívio com seniores da própria comunidade. 

Programada para ter lugar no Pavilhão de Desportos de Anadia, a atividade decorrerá no dia dois de 

outubro, em virtude de o dia um (Dia do Idoso) ser domingo, quando a maioria dos seniores não se 

encontra nas instituições.-----------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo tomou conhecimento da ficha de caracterização e planeamento de atividade da 

comemoração do Dia do Idoso.------------------------------------------------------------------------------

---- 6. PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS COM MEDICAMENTOS 

APRESENTADO POR MARIA TERESA DA FONSECA SANTOS - CESSAÇÃO:---------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi apresentada, para conhecimento do Executivo, a informação prestada pela Técnica Superior de 

Serviço Social, Dr.ª Vera Martins, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, 

e se encontra anexa à mesma.-------------------------------------------------------------------------------
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---- O Executivo tomou conhecimento da informação técnica prestada, e, consequentemente, do 

arquivamento do processo referente ao pedido de comparticipação de despesas com medicamentos, 

apresentado por Maria Teresa da Fonseca Santos, pelo facto de o marido da requerente, em 

contexto de entrevista, ter declarado abdicar do apoio, uma vez que a situação económica do 

agregado se alterou de forma positiva.---------------------------------------------------------------------

---- O Senhor Vereador, Dr. José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, tomou a palavra para referir, 

relativamente aos pontos seis, sete, oito e nove, que estavam perante situações de desistência, logo 

de arquivamento de processos e não de cessação, como mencionado nas informações, tendo a 

Senhora Presidente concordado com a observação do Senhor Vereador.--------------------------------

---- 7. RICARDO JORGE MENDES SILVA – PEDIDO DE APOIO PARA REALIZAÇÃO DOS 

TRABALHOS RELATIVOS AO INÍCIO DA OBRA DE CONSTRUÇÃO DE HABITAÇÃO:-----------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi apresentada, para conhecimento do Executivo, a informação prestada pela Técnica Superior de 

Serviço Social, Dr.ª Vera Martins, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, 

e se encontra anexa à mesma.-------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo tomou conhecimento da informação técnica prestada, e, consequentemente, do 

arquivamento do processo referente ao pedido de apoio para realização dos trabalhos relativos ao 

início da obra de construção de habitação, apresentado por Ricardo Jorge Mendes Silva, pelo facto 

de o requerente ter informado os serviços de que iria contar com algumas ajudas, nomeadamente do 

pai que trabalha na área da construção civil, e subscrito uma declaração a desistir do pedido, dando-

o sem efeito.-------------------------------------------------------------------------------------------------

---- 8. ANTÓNIO HENRIQUES GOMES – PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA 

TARIFA RELATIVA À COLOCAÇÃO DE CONTADOR DE ÁGUA:--------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi apresentada, para conhecimento do Executivo, a informação prestada pela Técnica Superior de 

Serviço Social, Dr.ª Vera Martins, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, 

e se encontra anexa à mesma.-------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo tomou conhecimento da informação técnica prestada, e, consequentemente, do 

arquivamento do processo referente ao pedido de isenção do pagamento da tarifa relativa à 

colocação de contador de água, apresentado por António Henriques Gomes, pelo facto de o 

requerente ter informado os serviços de que já tinha efetuado o pagamento.---------------------------

---- 9. MARIA ADELAIDE BARROSO DE ALMEIDA FERNANDES – PEDIDO DE PAGAMENTO 

DA TARIFA RELATIVA AO RAMAL DE LIGAÇÃO DA REDE DOMÉSTICA DE ÁGUAS 

RESIDUAIS DA SUA HABITAÇÃO AO SISTEMA PÚBLICO DE DRENAGEM DE ÁGUAS 

RESIDUAIS DE ACORDO COM O PREÇO REDUZIDO:-------------------------------------------------

---- Pela Senhora Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, 

foi apresentada, para conhecimento do Executivo, a informação prestada pela Técnica Superior de 

Serviço Social, Dr.ª Vera Martins, que se dá como transcrita e é parte integrante desta deliberação, 
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e se encontra anexa à mesma.-------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo tomou conhecimento da informação técnica prestada, e, consequentemente, do 

arquivamento do processo referente ao pedido apresentado por Maria Adelaide Barroso de Almeida 

Fernandes, de pagamento da tarifa relativa ao ramal de ligação da rede doméstica de águas 

residuais da sua habitação ao sistema público de drenagem de águas residuais de acordo com o preço 

reduzido, pelo facto de a requerente ter informado os serviços, e subscrito uma declaração, de que 

tinha capacidade financeira para efetuar o pagamento do ramal, na sua totalidade, não considerando 

necessária a avaliação socioeconómica do agregado. O pagamento na totalidade foi concretizado, de 

acordo com confirmação efetuada junto do serviço comercial da Divisão de Gestão Financeira, 

Patrimonial e Controlo Orçamental.-------------------------------------------------------------------------

---- DELIBERAÇÕES – FORMA DE VOTAÇÃO:----------------------------------------------------------

---- Todas as deliberações foram tomadas segundo a forma de votação nominal.------------------------ 

---- Nada mais havendo a tratar, e tendo sido considerados findos os trabalhos, a Senhora 

Presidente da Câmara Municipal, Engenheira Maria Teresa Belém Correia Cardoso, declarou 

encerrada a reunião, quando eram dez horas e quarenta e sete minutos e, de tudo para constar, se 

lavrou a presente Ata, que eu, Maria de Fátima Dourado Andrade dos Santos Azevedo, Chefe de 

Divisão de Desenvolvimento Organizacional, redigi, subscrevi e assino.---------------------------------- 


